

# Réunion du CA du 12 janvier 2015

Présents : Gaël Vandezande, Laurent de Greef, Renaud d'Hondt, Benoît Nicaise, Fabrice Wauthy et Benjamin Anciaux.

Excusés : Morgane Jansen et Cédric Delespaux.

Lieu et heure du début : Chez Benoît, 19h30.

## **Approbation de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est approuvé. Benoît désire rajouter un divers : Pré-AG.

## **Approbation du PV de décembre**

Moyennant quelques modifications, le CA approuve le PV. Les permanents le publieront sur le site dès que possible et l'enverront aux membres.

## **Requête Manu**

Le CA valide la demande de Manu d'effectuer un travail sur les accidents en GN dans le cadre de ses études. Il demande à Benjamin de lui envoyer les données relatives à l'assurance et aux accidents en anonymant les noms.

Le CA demande à Benjamin de lui envoyer ces données mardi 13 si possible.

Le CA demande également que le travail final de Manu nous soit remis à titre informatif.

## **BEta Larp**

Benoît explique que l'organisation de cet événement se déroule bien. Il note un léger bémol concernant le tournoi d'escrime qui ne compte que quatre inscrits ainsi que la défection d'un orateur. Concernant les sponsors, seul WAAARPG a répondu présent et le CA décide que l'ensemble des bons seront uniquement valables chez lui pour le remercier.

L'organisation commune avec TotalGN se passe bien. Ils s'occuperont de la logistique, du bar et de la prise de photos durant l'événement. Le CA regrette cependant le petit souci de communication sur cet événement.

Gaël regrette que notre page d'accueil ne présente aucune publicité pour cet événement qui prend de l'ampleur. Le fait est que l'on ne sait toujours pas publier d'articles à cet endroit. Fabrice contournera le problème en éditant un précédent article.

## **Site internet**

Les permanents confirment qu'une partie des problèmes informatiques subsistent. Ainsi, il est impossible d'utiliser les listes (members, admin, all, etc.) ou de publier une information en pleine page.

Le CA est conscient du problème et Renaud propose que les permanents demandent déjà des offres de prix pour un service pro. Il faut pour cela un cahier des charges, Laurent s'en chargera.

Fabrice créera de manière provisoire un autre site web en wordpress. Cela devrait pouvoir servir de transition. Le principe est de créer un site général de la fédération et d'y greffer plusieurs mini-sites en fonction des projets.

La priorité va à la publicité de BEta Larp et de créer un site beta.larp.be

## **Trolls et Légendes**

Benoît aimerait monter une équipe de bénévoles pour le Trolls et Légendes 2015 et s'interroge sur ce que la fédération prévoit : la tenue d'un stand standard ou l'organisation d'une activité ? Dans ce dernier cas, est-ce la fédération qui s'en occupera avec l'aide de quelques bénévoles ou bien faisons-nous appel à un membre pour l'organiser à notre place ?

Laurent propose d'organiser un killer et le CA approuve l'idée. Benoît travaillera cette idée avec les bénévoles.

## **Bilan financier 2014**

### Bilan AVATAR :

Gaël précise quelques points sur ce bilan. Le premier concerne les rentrées logistiques qui ne sont pas encore effectives. Ce sont des factures qui ont été envoyées mi-décembre et que la plupart des factions n'ont pas encore honorées.

Le CA note un problème dans les investissements et propose de noter ce manque dans le bilan général d'AVATAR et de conseiller au prochain CA de réfléchir à la meilleure méthode pour s'assurer des investissements futurs.

Il est également demandé à Benjamin de noter les actifs et passifs en plus de la résultante.

### Bilan analytique :

106 : Il faudra expliquer pourquoi une telle dépense dans l'IT (payer deux serveurs et l'intervention d'un pro).

107 : Détailler les différents salons auxquels nous avons participé (salon de l'éducation, festival enjeux, GNiales et Retrouvaille).

109 : Ecrire dans commentaires "Barbecue et frais divers".

302 : Parler de l'affectation de la bourse dans le bilan moral.

399 : Cette rubrique sera viré en 311.

400 : Supprimer les 4.000€ d'investissement pour la lisibilité.

600 : Renommer en "Créance et dettes reportées" pour des questions de compréhension.

Benjamin enverra à Gaël la nouvelle version de ce bilan et le transmettra ensuite à l'ensemble du CA une fois que le trésorier aura validé celui-ci.

Il est demandé à Benjamin de modifier la colonne d'adaptation pour que la somme de celle-ci soit nulle.

## Budget 2015

Le CA procède à de multiples modifications :

- 106 : Augmentation à 5000 (+4000) ;
- 304 : Augmentation à 2000 (+1000) ;
- 309 : Augmentation à 500 (+500) ;
- 310 : Augmentation à 1500 (+1300)
- 313 : Annulation ;
- 400 : Annulation (compense le 313) ;
- 601 : Transféré à 106 pour lisibilité.

Le budget présente un déficit de 6.800€.

Laurent et Renaud aimerait passer le budget IT (106) à 10.000€. C'est selon eux une estimation réaliste de ce que coûterait un professionnel pour réaliser un nouveau site internet, un nouveau logo et une charte graphique. Gaël s'y oppose car il pense que l'AG ne validera pas un déficit de 11.800 €. Laurent et Renaud rétorquent que cela pourrait être faisable si l'on argumente correctement. BE Larp dispose à la grosse louche et sans vérification d'environ approximativement 50.000€ mais Benjamin ne s'avance pas sur cette estimation.

Laurent propose de laisser le budget en état et de demander à l'équipe AVATAR d'utiliser les investissements 2015 pour compléter le budget IT.

Benjamin retravaillera ce budget avec Gaël pour pouvoir le présenter à BEta Larp.

### **Bilan IT (Fabrice)**

Annulé par manque de temps.

### **Bilans moraux et préparation AG**

Annulé par manque de temps.

### **Divers - Pré AG**

Annulé par manque de temps.

### **Divers – Obligations des membres**

Annulé par manque de temps.

Vos rédacteurs :

Benjamin Anciaux et Fabrice Wauthy.